



11月も終わり、寒くなってきた今日この頃・・・
子どもたちは、寒さに負けず戸外で思いっきり遊んでいます！

また、保育参加にも参加して頂きありがとうございました。
園での子どもたちの様子を見て頂けた事だと思います。引き続き、
12月も保育参加に参加して下さいの保護者の方々宜しくお願い致します。

- 11月のねらいは・・・
- ・秋の自然に興味を持つ
 - ・他者との関わりや言葉のやり取りの楽しさを感じる。



前月に引き続き木の実を拾って
バックに集めたりし自然に触れて
楽しもう！！

水道の蛇口に木の枝を刺して
水を表現している様子です！

おままごとややり取り遊びの
中で「どうぞ」や「めしあがれ」
などの言葉をかけてやり取りを
楽しむ！

キッチンで何やらお料理！
2人でそ〜と運んで！

「どうぞ！」
「何作ったの？」
「ラーメン！！」

お友達同士で、わらべ歌！！

「♪てってのねずみ はしかい
ねずみ 麦食って蕪食って
米食って
こちょこちょこちょ〜」



保育者が子どもたちにやっている様子をこどもたちが真似してお友達にやっている
様子です。まだ、歌はしっかり歌えないため、保育者が口づさみ、子どもたちも真似て歌い
ながらやります。
友だち同士でやり合う姿に成長を感じました。

お母さん先生ありがとうございました☆
～保育参加の様子～

おままごとでは、装いをし小さなママ、パパに変身！！
キッチンで料理を作り、お友達や保育者にご飯を作ってくれ、
「どーじょ」と持ってきてくれたり、保育者とのやり取りを楽しむよう
なってきました。
保育者が仲立ちすることによって、遊びも発展するようになりました！！
そして、お友達とのやり取りも増えてきて、ほっこりする場面も！！

お友達と一緒に！
お友達大好き♡



12月のねらいは・・・

- ・話が上手になり、保育者や他児と簡単な言葉のやり取りを楽しむ。
- ・簡単な身の回りのことを自分でやろうとする。

